



EL PROCEDIMIENTO SE DESARROLLÓ EN EL TERMINAL DE BUSES.

# Sujeto transportaba cocaína de Santiago hasta Angol

**DETENIDO.** *En bus interprovincial.*

La Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) Angol, desarrolló un procedimiento en el terminal de buses de la ciudad donde se detuvo a un ciudadano colombiano, mayor de edad, que se encuentra en situación irregular en Chile, quien trasportaba más de dos kilos de cocaína base desde Santiago hasta la capital de la provincia de Malleco.

El comisario Aldo Castagnoli, jefe subrogante de la Brianco Angol, detalló que el detenido “venía desde la Región Metropolitana, y en unos envoltorios de papas fritas portaba 2,7 kilos de cocaína base, por lo que fue de-

tenido en situación de flagrancia”.

Se trata de una investigación por el delito de tráfico ilícito de drogas, llevada en conjunto con la Fiscalía local de Angol desde hace más de seis meses, que indaga una organización criminal de ciudadanos colombianos que comercializarían diversas drogas en un campamento de dicha ciudad.

Por instrucción del Ministerio Público, el imputado fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Angol para el control de detención. En tanto, la droga será remitida al Servicio de Salud, para su destrucción.